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Rencontre du Conseil d’administration 
« Corporation de la revitalisation du Centre-ville de 

Casselman Inc. » 
Date : lundi le 11 mai 2015 a  19h au sous-sol de la 

municipalité de Casselman 
 

Procès verbal 
 

1. Mot de bienvenue : Madame Francyn LeBlanc souhaite la bienvenue aux membres 
présents soit, Jovette Richer, Richard Gendron, Sébastien Racine, Ginette Hébert et Denis 
Renaud. 
 

2. Absence : Céline Leloup  
 

3. Déclaration de conflits d’intérêts : Aucun 
 

4. Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour : Adoption de l’ordre du jour 
proposé par Richard Gendron et adopté par Jovette Richer. 
 

5. Présentation et adoption du procès-verbal du 2 février 2015 : Adoption du procès-
verbal proposé par Ginette Hébert et adopté par Sébastien Racine. 
 

6. Délégation : Aucune 
 

7. Correspondance : Aucune  
 

8. Comité développement économique:  
 

• Le site web sera entièrement payé par la  municipalité. Nous avons fait demande 
au conseil municipale pour l’hébergement de notre site web sur celui de la 
municipalité voir Résolution 2015-0023. Richard et Francyn ont rencontré KB 
Média le 9 avril dernier pour finaliser notre site web. Richard sera la personne qui 
nourrira notre site web. Il aura une formation avec KB Média pour le soutien 
technique. 



2 
 

•  Le rapport final pour Célébrons Ont 2014 devrais être finalisé puisque Francyn à 
rencontré Janet le 14 avril 2015 a la municipalité pour lui donner les informations 
nécessaires. 

 
9. Comité organisationnel :  

• Inventaire 2014 recommandation fait au DG et au chef des Travaux Public au 
mois de février et un suivi le 22 avril 2015. Rien n’a été fait. Denis Renaud prend 
le dossier et rencontrera Charles Bray. Il nous donne un compte rendu à la 
prochaine réunion.  

• Rencontre avec la firme Simoncic qui a eu lieu le 17 mars 2015 avec Richard, 
Sébastien et Francyn. Nous avons eu une offre le 23 avril 2015 (voir courriel). 
Nous sommes tous d’accord avec leur proposition. Avant d’aller plus loin nous 
devons avoir l’accord de la municipalité pour la fermeture de rue du vendredi 4 
décembre au dimanche 6 décembre inclusivement (voir Résolution 2015-0024). 
Nous allons aussi faire une présentation à la prochaine réunion du conseil 
municipale le 26 mai 2015. Ce sera Richard Gendron et Sébastien Racine qui 
seront les présentateurs. 

 
10. Comité Streetscape : Le projet communautaire ira de l’avant avec les fonds de $10,000 

de la municipalité. Nous avons eu confirmation par courriel le 11 mai dernier que ce 
montant nous est attribué par la municipalité dans le budget 2015. 

11. Comité marketing et finance :  
• Le retour de TPS serait de $4,494.50 
• Les états financiers de la corporation ont été présentés au conseil municipal. Le 

CA a accepté les états financiers proposé par Jovette Richer et accepté par 
Richard Gendron.  

• Balance en banque est de $26,731.45. 
 

12. Prochaine rencontre : aucune date.  
13. Levée de la réunion : 20h55 proposé par Francyn LeBlanc. 

 
 
 
 
 
Jovette Richer     Francyn LeBlanc 
Secrétaire     Présidente 
 


